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11月定例市議会常任委員会審査から

■岡山市地域防災計画の修正
委員 町内会単位で防災訓練を
行うなどし、常に隣り合わせに
危険があるということを市民に
啓発していくべきでは。
市 市民に自助、共助の精神が
必要であり、危機に対する教育
・啓発は大切である。職員も平
素から危機管理の意識を持ち、
訓練することが大切であり、市
民と協働するとともに市の意識
の高揚を図り、災害時に対応し
ていきたい。
−このほかにも委員から、問題
は災害発生時にこの計画に基づ
いて行動できるかであり、市民
に危険を一斉に知らせることが
できる手法や離島対策をさらに
検討してほしいとの要望があっ
た−

■岡山コンベンションセンター
公募制を導入

委員 これまで非公募で株式会
社岡山コンベンションセンター
（以下、「OCC」）を指定管理者
としてきたにもかかわらず、ど
うして公募制を導入するのか。
同社の管理運営に問題があるの

か。公募制を導入することによ
るメリットは何か。
市 岡山コンベンションセンタ
ーは通常の貸し館とは異なり、
コンベンション誘致の特殊なノ
ウハウを要することから、市と
民間会社が同センターを管理運
営するために出資し、設立した
株式会社であることも考慮して、
年度から、非公募でOCCを
指定管
理者と
した。
この間
の同社
の管理
運営に、
特に問
題はな
く黒字
経営を
確保し
ているなど、良好な管理運営が
なされてきたが、当初より、指
定管理者制度は原則として公募
制によるという市の基本方針が
ある中、特例的な措置をしてき
た。
全国的には、得意分野はそれ

ぞれ異なるものの、ほかにもコ
ンベンション運営会社がある。
公募制を採用することにより、
岡山市が目指す政策により一層
合致し、また、より効率的な施
設の管理運営が図られる可能性
が否定できない現状において、
引き続き、非公募で指定管理者
の選定を行うことは困難である、
との判断に至った。

■なださきレークサイドパーク
の指定管理者の指定

委員 今後、施設のさらなる利
用促進を図る取り組みを進めて

ほしい。
市 本施設の特殊性も生かしつ
つ、多目的に利用してもらえる
よう、指定管理者と精力的に話
をしていきたい。

■指定管理者の選定基準
−平成 年度から少年自然の家

と日応寺自然の森の
管理運営を一体化す
ることにより、市民
サービスの向上と利
用者増を図ろうとす
るもの−
委員 候補者の選定
が適正に行われたの
か確認ができるよう、
採点審査集計表の小
項目の配点を示して
ほしい。

市 業者選定の基準を明らかに
できるよう、資料の示し方等を
含め研究したい。
委員 少年自然の家及び日応寺
自然の森は他の指定管理とは違
う趣がある。教育委員会として
独自の選定基準を今後検討して
ほしい。
市 教育委員会だけでは決めら
れない面もある。施設ごとの独
自性に応じた示し方ができるか
どうか、指定管理の担当部局と
協議していきたい。
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政治家は公職選挙法により、
選挙区内での寄附行為等が禁
止されており、贈り物をする
こと、地域行事に祝儀等を出
すことができません。
ご理解とご協力をお願いい

たします。

No！ No！

環境消防水道委員会

岡山市議会保健福祉委員会で
は、平成 年 月 日から平成
年 月 日まで、（仮称）岡山

市がん対策推進条例（案）につい
て幅広く意見募集を行いました。
いただいたご意見を参考とし、

この条例（案）を 月定例市議会
に提出する予定です。
ご協力、ありがとうございま

した。


